

<b>Medio</b>	Emol.com
<b>Fecha</b>	26-5-2015
<b>Mención</b>	Rector Montes anticipa un “desastre” ante “desigual admisión” por gratuidad en 2016.

## Rector Montes anticipa un "desastre" ante "desigual admisión" por gratuidad en 2016

"Si yo tuviera 300 o 400 alumnos menos, puede significar un daño irreversible para nuestro plantel", sostuvo la máxima autoridad de la Universidad Alberto Hurtado.

Emol

Martes, 26 de Mayo de 2015, 08:45

Tweet



**Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.**

Foto: Claudio Cortés, El Mercurio.

SANTIAGO.- El rector de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), padre Fernando Montes, advirtió que la gratuidad parcial, que beneficiará sólo a algunos planteles a partir del 2016, podría significar un "desastre" para el sistema debido a la fuga de estudiantes a otras instituciones que sí podrán optar al beneficio.

"Entablar una sola admisión en desigualdad de condiciones puede significar un desastre. Si yo tuviera 300 o 400 alumnos menos puede ser un daño irreversible en la universidad", sostuvo el rector en entrevista con Radio Cooperativa.

En esa línea, agregó que tanto la UAH como otras universidades "jugamos con toda limpieza".

"Hace unos años aceptamos entrar a sistema de la PSU que organiza el CRUCH, teníamos que jugar con reglas iguales. No puede ser que a mitad del camino, estando en el mismo sistema de PSU, nos cambien las reglas y a nuestros pares le dan la posibilidad de recibir alumnos gratuitamente y los nuestros van a ser pagados", señaló.

Y añadió que "se supone que entramos todos con las mismas reglas, sino, si un chiquillo está postulando y en la universidad de al lado le ofrecen gratuidad, aunque quiera venirse a mi universidad, se irá a la del lado porque es gratuita".

Por otro lado, el rector Montes indicó que si bien comparte la idea de que el Gobierno debió priorizar a algunas instituciones para comenzar a implementar la gratuidad, agregó que "soy partidario que, a la larga, si

hay recursos, haya educación gratuita, eso genera más igualdad, sin embargo, entiendo que los recursos no se tienen al comienzo y hay otras prioridades. Yo no quisiera boicotear al Gobierno, todo lo contrario, pero cuidado con que esa prioridad sea discriminante".

### RELACIONADOS +

[CNA resuelve acreditar por 5 años a la Universidad Mayor](#)

[Estudiantes secundarios se tomaron la Alameda en marcha no autorizada](#)

[Mineduc pide calma a planteles que no tendrán gratuidad en 2016: "Esto es sólo un paso"](#)

[Estudiante herido en marcha en Valparaíso permanece con riesgo vital](#)

[CNA resuelve acreditar por 5 años a la Universidad Mayor](#)  
[Estudiantes secundarios se tomaron la Alameda en marcha no autorizada](#)  
[Mineduc pide calma a planteles que no tendrán gratuidad en 2016: "Esto es sólo un paso"](#)  
[Estudiante herido en marcha en Valparaíso permanece con riesgo vital](#)

[Ver más Educación](#)

## Rector aclara críticas al CRUCH

Los dichos del rector Montes ocurren días después de la entrevista publicada el domingo por "[El Mercurio](#)", donde la autoridad de la UAH expresó su "desconcierto" frente al anuncio hecho por la Presidenta Michelle Bachelet durante la cuenta pública entregada el 21 de mayo, en la cual anunció que la gratuidad iniciará en 2016 para el 60% de estudiantes más vulnerables que asistan a las universidades del Consejo de Rectores (CRUCH) y a los institutos profesionales y centros de formación técnica acreditados y sin fines de lucro.

En esa ocasión, el rector aludió también a la influencia de un supuesto "lobby" por parte del CRUCH el que habría incidido en la determinación del Gobierno, lo cual generó críticas al interior de la organización.

Frente a esto, hoy sostuvo que "si ven en el diccionario o wikipedia lo que significa lobby, es una autoridad que tiene influencia y que de alguna manera influye en las decisiones. Obviamente el CRUCH es gravitante en las decisiones que toma el ministerio, se les escucha mucho". Y agregó que le habría "gustado" ver al Consejo de Rectores "salir en defensa de la gratuidad para todos".

En tanto, el rector de la Universidad Diego Portales, Carlos Peña, publicó hoy una carta en "[El Mercurio](#)" en la cual calificó como "injusto" el anuncio de otorgar gratuidad parcial, sin embargo, añadió que concentrarse en aquello "no ayudará a resolver el problema si primero no se identifican los factores objetivos que la producen".

En ese sentido, explicó que "parece difícil transferir recursos directos del Estado a muchas instituciones que, desde el punto de vista público, satisfacen tan pocas reglas".

[Tweet](#)



 Ingresa con facebook

